

薩摩中央高校だより



令和4年度
12月号

(ホームページ)



(ブログ)



(Facebook)



銀杏坂のイチョウ並木



第18回 かぐや祭

「熱中！薩中！ワイワイ！Enjoy！個性あふれるかぐや祭」のテーマで、11月12日（土）、3年振りに終日開催されました。展示部門・ステージ部門それぞれにおいて、クラス・部活動・同好会・教科の日々の努力による学習成果が発表されました。また、ステージでは個人の発表もありました。薩中生の秘めた力を感じさせるすばらしい文化祭になりました。



【ステージ部門1位】生物生産科2年

「月光薄く宝」



【展示部門1位】生物生産科3年

「American style with Perfect human」



【ステージ部門(その他)】書道部



【展示部門(その他)】普通科1年 さつま町の紹介

※事務室横(玄関入口右側)に展示してあります。

1・2年生進路ガイダンス<12月8日(木)>

上級学校（大学・短大・専門学校）21、企業16、計37組の各担当者が来校して行われました。生徒たちは3つのブースを回り、熱心に説明を聞いていました。これを機に進路選択の幅が広がったことと思います。



地域みらい留学365(選抜試験実施)

本校が内閣府より県で唯一認定されており、11月8日（火）に来春、地域みらい留学を希望している県外の高校1年生に選抜試験を行いました。受験してくださった生徒の夢や希望に応えられるように学校全体も準備をしていきたいと思ひます。

第2回さつま町小・中・高連携研究会

11月17日（木）に行われました。本校の授業参観も行い、情報交換と、さつま町委から指導助言も頂きました。今後も連携を図ることで、さつま町の教育の更なる向上に期待がもてる研究会になりました。



農産物即売会

11月18日（金）に行われました。開始時間前から地域の方で賑わい、開始1時間ほどではほぼ完売状態でした。生徒・教職員の学習成果発表の場でもあります。接客や交通整理など、生徒たちの笑顔が印象に残る一日でした。



【行列もできました！】



【草花の販売】



【会計の様子】



【販売の様子】

農業クラブ収穫感謝祭

12月9日（金）に、1年生から3年生のA・E科による、収穫感謝祭が行われました。

【生徒の感想から】

- ☺ 焼き肉をみんなで楽しく食べました。クラスのみんなともっと仲が深まったと思います。
- ☺ 学校で育ったネギやキャベツがとてもおいしかったです。食品コースのみんなと食べたのが良い思い出になりました。楽しかったです。
- ☺ 高校生活最後のイベントをすごく楽しく過ごせました。お肉もタレもとてもおいしかったです。たくさん食べて、おなかいっぱいになりました。
- ☺ 最後の収穫感謝祭を楽しみ終わることができてよかった。仲を深めることは勿論、協調性も高めることができました。人生の良い思い出です。



第1回さつま町産業祭&JA農業祭

11月20日（日）に開催され、多くの地域の方が参加して賑わいました。本校からは、生徒会とダンス部が参加しました。そして、農業工学科の加工品の販売と学校紹介パンフレット配布も行いました。「かごしま国体2023」でさつま町開催競技であるラグビーフットボールの国体応援ポスターで優秀賞を受賞した生徒の授賞式も行われました。



【生徒会による学校紹介】



【国体応援ポスター】



【ダンス部によるパフォーマンス】



【販売の様子】